

Ausflug 2022 Frititurnen

Der Ausflug vom Frititurnen fand in diesem Jahr auf eine neue und andere Art und Weise statt. Anstatt unser schönes Dorf zu verlassen, trafen wir uns in der Zählteschür und veranstalteten ein Bierpongturnier.

Nachdem wir uns mit Delikatessen aus den umliegenden Lieferdiensten gestärkt hatten, starteten wir auch mit dem eigentlichen Turnier. Als erstes wurden die Regeln erklärt, welche eine auf uns angepasste Version deren der offiziellen Bierpongliga Deutschlands waren. Per Los wurde danach die Gruppeneinteilung vorgenommen. In 3 Gruppen wurde dann um den Playoffeinzug gespielt. Da auf 3 Tischen gleichzeitig gespielt wurde, blieb auch immer genug Zeit das Können der anderen Teams zu bewundern.

Bis ins Finale schafften es die Teams USA Anno 1860 und Bio Brothers. Letztere konnten das Spiel mit 10:8 für sich entscheiden und somit das Turnier gewinnen. Gratulation an das Team, ihr habt es euch im wahrsten Sinne des Wortes verdient ;) Sieger der Herzen und Gewinner für das beste Kostüm wurde das Team Hawaii, repräsentiert durch unseren Schiedsrichter Oli.

Nach der Rangverkündigung, bei der ebenfalls das Team Bierköniginnen als Lucky Losers geehrt wurden, haben wir den Abend noch zusammen ausklingen gelassen und danach noch alles sauber gemacht.

Es war ein sehr amüsanter Anlass und ich würde mich auf eine Wiederholung freuen. Wir wären auch dazu bereit Gastteams aus anderen Abteilungen zu begrüßen :)

Marco Fabbro



Hauptsponsor



Hauptagentur Rodolfo Castrini
AXA.ch/grenchen